

# Van por alcaldías diputados morenistas

ISRAEL ORTEGA

Al menos 4 diputados locales de Morena buscarán ser candidatos para gobernar alcaldías de la Ciudad.

Ayer, Leticia Varela, Carlos Castillo y Ricardo Ruiz informaron, por separado, que se inscribieron para el proceso interno del partido para ser candidatos en Coyoacán.

“Me he registrado como precandidato a la Alcaldía Coyoacán, lo hago con la firme intención de que las y los coyoacanenses tenemos derecho a un Gobierno honesto”, externó el diputado Castillo.

“Si así lo decides, puedes respaldarme, juntas y juntos devolveremos el gran orgullo de pertenecer a este territorio de cultura e historia”, informó Varela.

La convocatoria establece que la Comisión de Elecciones de Morena deberá validar que los aspirantes cumplan con los requisitos y, de ser más de uno el que compita por la candidatura, se aplicará una encuesta para determinar al candidato.

También ayer, la diputada Gabriela Osorio anunció su registro para contender por la Alcaldía Tlalpan en un discurso en el que agradeció las críticas.

**Gabriela Osorio,**  
*diputada de Morena*

**// Para quienes tienen comentarios o ataques (...) decirles que a todas y todos los que vivimos en Tlalpan nos une algo en común. Vamos para un mismo lugar todas y todos”.**



# Busca Romo reelección en alcaldía Miguel Hidalgo

El alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo de Vivar Guerra, ingresó en tiempo y forma su registro interno al Partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA), para participar en la contienda interna por la candidatura al gobierno de la alcaldía Miguel Hidalgo.

En una transmisión pública, vía sus redes sociales, Romo Guerra adquirió la constancia que lo acredita como precandidato a alcalde.

Acompañado por algunos Concejales de la Alcaldía, el morenista celebró que las Leyes hayan cambiado para dar oportunidad nuevamente a que un gobernante que cumple lo prometido y hace bien su trabajo, tenga la posibilidad de competir, una vez más, en la elección para volver a gobernar en beneficio de la gente.

Romo subrayó que buscará seguir gobernando la Alcaldía Miguel Hidalgo, para culminar con los compromisos acordados con la ciudadanía y algunos procesos de modernización e innovación, que, debido a la contingencia sanitaria, tuvieron que postergarse.

“Algunas políticas públicas se tenía contemplado aplicarlas, pero sin pandemia”, puntualizó.



Víctor Hugo Romo. Registro interno.



CONTIENDA INTERNA DE MORENA

## Víctor Hugo Romo se registra como precandidato a la alcaldía de MH

[ Redacción ]

◆ El alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo de Vivar Guerra, ingresó en tiempo y forma su registro interno al Partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), para participar en la contienda interna por la candidatura al gobierno de la alcaldía Miguel Hidalgo.

En una transmisión pública, vía sus redes sociales, Romo Guerra adquirió la constancia que lo acredita como precandidato a alcalde.

Acompañado por algunos Concejales de la Alcaldía, el morenista celebró que las Leyes hayan cambiado para dar oportunidad nuevamente a que un gobernante que cumple lo prometido y hace bien su trabajo, tenga la posibilidad de competir, una vez más, en la elección para volver a gobernar en beneficio de la gente

Romo subrayó que buscará seguir gobernando la Alcaldía Miguel Hidalgo, para culminar con los compromisos acordados con la ciudadanía y algunos procesos de modernización e innovación, que, debido a la contingencia sanitaria, tuvieron que postergarse.



Víctor Hugo Romo de Vivar Guerra muestra su constancia de registro.

